



INSTANT TRADING EU LTD

Política de Cookies

14.05.2024
V2

INTRODUCCIÓN

El propósito de esta política es proporcionar los requisitos para el uso de cookies y establecer los pasos que el departamento de TI debe seguir para implementar, apoyar y utilizar las cookies de la página web de la empresa. Estos requisitos deben seguirse tal y como están documentados para proteger los sistemas y datos de la empresa de accesos no autorizados o usos indebidos.

Como broker regulado, INSTANT TRADING EU LTD (en adelante "ITEU" y "empresa") desea que sus clientes actuales y potenciales estén seguros de que cualquier información personal que recopilemos, por cualquier medio, no será compartida con terceros. Lea nuestra Política de privacidad para obtener información más detallada sobre el uso que hacemos de sus datos. Si tiene más preguntas, no dude en ponerse en contacto con nosotros.

Esta Política se basa en la categorización de las cookies, sus funciones y para qué se utilizan.

Es importante que la Política se aplique puntualmente y que el sitio web esté en total consonancia con ella. El respectivo departamento informático utilizará la Política como guía de forma coherente y adecuada, en particular no catalogando ni describiendo erróneamente las cookies. Esta guía es, por tanto, una herramienta útil para ayudar a su cumplimiento.

Por qué utilizamos cookies

Utilizamos cookies para analizar los datos de los visitantes, lo que nos permitiría mejorar nuestro sitio web garantizando su óptima funcionalidad y medir el rendimiento de la publicidad. Las cookies nos permiten adaptar nuestro contenido a sus preferencias personales y así ofrecerle una mejor experiencia en el sitio web.

EXPLICACIÓN DE LAS COOKIES

Las cookies son pequeños fragmentos de información que un sitio web que usted visita almacena en su ordenador para permitirle realizar determinadas funciones en el sitio web y regular su contenido según sus preferencias. Pueden almacenar datos en páginas para las que usted ha proporcionado información clave (por ejemplo, cuando proporciona una contraseña), pero sólo cuando se le pide y usted acepta el almacenamiento de esta información. Las cookies pueden utilizarse en algunas páginas del sitio para que podamos ofrecer a los usuarios del sitio web una experiencia de

navegación más personalizada; no se utilizan para determinar la identidad personal de nadie que simplemente visite el sitio.

Según la finalidad de la recopilación, se han identificado inicialmente cuatro categorías de cookies:

- (1) cookies estrictamente necesarias
- (2) cookies de rendimiento (cookies estadísticas / analíticas),
- (3) cookies de funcionalidad (cookies de preferencias), y
- (4) cookies de marketing (cookies de targeting / publicidad).

En función de su finalidad, pueden distinguirse dos categorías de cookies:

- 1) Cookies de primera parte: estas cookies son colocadas en su dispositivo directamente por el sitio web que está visitando;
- 2) Cookies de terceros: estas cookies no proceden del sitio web que está visitando, sino, como su nombre indica, de un tercero, como un anunciante o un sistema analítico.

En función de su vida útil, existen dos tipos de cookies: cookies de sesión y cookies persistentes. 1) Las cookies de sesión se crean temporalmente en la subcarpeta del navegador del usuario mientras éste visita un sitio web. Una vez que el usuario abandona el sitio, es decir, cierra el navegador, la cookie de sesión se borra, por lo que las cookies de sesión no tienen fecha de caducidad. Las cookies de sesión se utilizan para conservar la información que usted nos proporciona mientras navega por cada sección de nuestro sitio web.

Usted puede optar por rechazar las cookies de sesión a través de la configuración de privacidad de su navegador, pero tenga en cuenta que esto puede tener un impacto negativo en su experiencia de navegación y, en particular, si se rechazan en todos los sitios web.

2) Las cookies persistentes tienen un plazo de caducidad claramente definido en su código. Los archivos de cookies se quedan en la subcarpeta del navegador y (a menos que el usuario los elimine) se activan de nuevo cuando el usuario visita el sitio web que creó esa cookie en particular. Una cookie persistente permanece en la subcarpeta del navegador durante el periodo de duración establecido en el archivo de la cookie, que, de acuerdo con la Directiva sobre la privacidad y las comunicaciones electrónicas, no debe durar más de 12 meses si el usuario no la ha eliminado antes.

Los archivos cookie se alojan automáticamente en el archivo cookie -la memoria del navegador- y cada uno de ellos suele contener:

- El nombre del servidor desde el que se envió la cookie
- La duración de la cookie
- Un valor, normalmente un número único generado aleatoriamente.

El servidor del sitio web que envió la cookie utiliza este número para reconocer al usuario cuando vuelve a un sitio o navega de una página a otra. Sólo el servidor que envió la cookie puede leerla y, por tanto, utilizarla.

QUÉ TIPO DE COOKIES UTILIZAMOS

Cookies estrictamente necesarias

Las cookies estrictamente necesarias son esenciales para que el sitio web proporcione funciones básicas o para acceder a determinadas características del mismo, sin las cuales el sitio no funcionaría. Este tipo de cookies no recoge ninguna información personal identificable sobre usted y no rastrea sus hábitos de navegación.

Las cookies estrictamente necesarias no requieren el consentimiento del usuario según lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) de la UE, que permite que las cookies esenciales estén exentas de recopilar el consentimiento del usuario antes de realizar sus acciones.

Cookies de rendimiento

Las cookies de rendimiento, también conocidas como cookies estadísticas y analíticas, pueden incluir tanto cookies temporales como cookies más persistentes que utilizamos para hacer un seguimiento de cómo utiliza nuestro sitio web y durante cuánto tiempo. Ninguna de esta información puede utilizarse para identificarle. Se trata de información agregada y, por tanto, anónima. Las cookies analíticas nos ayudan a mejorar la forma en que le ofrecemos nuestros contenidos.

Puede optar por que no se recopilen o utilicen sus datos para este fin.

Cookies funcionales

Las cookies funcionales, también conocidas como cookies de preferencias, permiten que el sitio web recuerde, registre y guarde sus elecciones realizadas mientras navega por el sitio web, con el fin de proporcionar una experiencia más fluida a través de nuestro sitio web. Una forma en que las cookies funcionales hacen esto es recordando su selección de idioma cada vez que nos visita.

Puede optar por que no se recopilen o utilicen sus datos con este fin.

Cookies de marketing

Estas cookies rastrean su actividad en línea para ayudar a los anunciantes a ofrecer publicidad más relevante y pueden ser compartidas con otras partes como Google+, Facebook o YouTube. Estas cookies nos permiten ofrecerle formas sencillas de compartir nuestro contenido a través de sus redes sociales y también presentarle los videos que publicamos en YouTube.

Puede optar por no permitir la recopilación o el uso de sus datos para este fin.

COOKIES Y RGPD

En la medida en que las cookies se utilizan para identificar a los usuarios, se consideran datos personales y, por tanto, están sujetas al RGPD. Las empresas tienen derecho a tratar los datos de sus usuarios siempre que reciban su consentimiento o si tienen un interés legítimo para hacerlo. La empresa procesa los datos personales para llevar a cabo tareas relacionadas con sus actividades empresariales, basándose en un interés legítimo y garantizando que los derechos y libertades de las personas no se vean gravemente afectados. Existe interés legítimo cuando el tratamiento tiene lugar en el marco de una relación con un cliente, cuando trata datos personales con fines de marketing directo, para prevenir el fraude o para garantizar la seguridad de la red y de la información de sus sistemas informáticos.

La Empresa documenta y almacena todos los consentimientos recibidos de los usuarios. La Empresa permite a los usuarios acceder a su servicio aunque rechacen el uso de determinadas cookies.

La Empresa obtiene su consentimiento antes de utilizar cualquier cookie, **salvo las cookies estrictamente necesarias**.

En caso de que no haya visitado el sitio web durante 30 (treinta) días, se le pedirá que vuelva a dar su consentimiento.

Puede retirar o modificar sus preferencias de cookies haciendo clic en la opción Configuración de cookies del pie de página del sitio web.